

14/10/2024

Región de Valparaíso fue sede del Taller nacional de Cuidado a Entrevistadores

Hasta El Quisco se trasladaron todos los entrevistadores acreditados por la Ley 21.057 de Entrevista Investigativa Videograbada de la zona centro del país, para participar de un Taller de Cuidado.

La actividad, inaugurada por la Fiscal Regional de Valparaíso, Claudia Perivancich Hoyuelos, se desarrolló durante dos días y fue organizada por la Unidad Regional de Atención a Víctimas y Testigos, junto con la

Unidad Regional de Personas y el apoyo de la Fiscalía Nacional.

La primera jornada contó con el trabajo de “Huellas”, quienes trabajaron prácticas de auto cuidado a través del arte terapia. En una primera etapa de manera individual y luego grupal, donde se abordaron distintos conceptos y reflexiones en torno al cuidado de equipos y cuidado mutuo. Se expuso en un panel abierto las necesidades de cuidado de equipos por parte de la institución y las demandas de necesidades no cubiertas actualmente por la misma, junto con sugerencias y anhelos de los asistentes.

La segunda jornada contó con una exposición de la Fiscalía Nacional respecto a los avances en la construcción de la política de cuidado de personas donde los entrevistadores son especial prioridad, el proyecto de construir un plan de cuidado de entrevistadores en particular y fechas comprometidas. Luego, el mismo equipo realizó una actividad en duplas, donde se compartieron experiencias significativas en EIV. Luego de forma grupal se compartió y reflexionó en el rol y los desafíos que existen para este grupo.

La última parte de la jornada se trabajó con “Micares” en torno a la sensibilización sobre la relevancia de las condiciones genéticas y sociales familiares en la construcción de la base cognitiva de un NNA, así como el impacto que cada experiencia tiene durante la infancia. Además de la forma en que influimos como agentes que interactuamos con la infancia y la mirada reflexiva que se debe tener de quien está en frente.



TALLER DE CUIDADO ENTREVISTADORES

Ministerio Público
9 y 10 de Octubre 2024, El Quisco.